



## “El Futuro es Ahora: Más de 100 jóvenes presentan recomendaciones para el desarrollo nacional” #Supérate



Bajo el lema “**El Futuro es Ahora: Adolescentes y Juventudes Deciden**”, más de 100 jóvenes representantes de ayuntamientos, organizaciones de la sociedad civil y líderes comunitarios de distintas zonas del país, fijaron su postura y plantearon recomendaciones sobre temas de interés nacional, dentro de las actividades previas a la Cumbre del Futuro 2024, de las Naciones Unidas, de cara a los procesos de reforma vigentes.

El espacio de diálogo es una iniciativa del Sistema de las Naciones Unidas, sus Agencias, Fondos y Programas, junto a los ministerios de Juventud, Economía, Planificación y Desarrollo (MEPyD), el programa Supérate y el programa de Liderazgo Educativo del ministerio de Educación y el Defensor del Pueblo, enfocados en alcanzar una mejor integración con los jóvenes y organizaciones juveniles y así fortalecer su participación en la toma de decisiones y formulación de políticas públicas del país.

El encuentro, realizado en el Aula Magna Eduardo Latorre Rodríguez del Instituto de Educación Superior en Formación Diplomática y Consular (INESDYC) forma parte de las actividades de la Cumbre del Futuro de las Naciones Unidas, prevista para los días 22 y 23 de septiembre, en Nueva York y que busca la firma de un “Pacto para el Futuro”, basado en el Desarrollo Sostenible y financiación para el desarrollo; paz y seguridad internacional; ciencia, tecnología e innovación y cooperación digital; juventud y futuras generaciones, y transformación de la gobernanza global.

**Este espacio de diálogo interactivo forma parte de la Estrategia de las Naciones Unidas para la Juventud 2030, como respuesta al compromiso derivado de la Consulta con Jóvenes y Adolescentes, realizada por Naciones Unidas en mayo pasado.**



## Productoras de Monte Cristi y Santiago Rodríguez protagonizan nuevo encuentro de “Agriculturas en Superación” #Supérate



**La dirección general de Supérate en colaboración con el Restaurante Ajualá y su propietario el chef Saverio Stassi continúan brindando apoyo al emprendimiento de las mujeres agricultoras del país, a través del proyecto “Agriculturas en Superación” y que en esta oportunidad respaldó el trabajo de las agricultoras de Monte Cristi y Santiago Rodríguez.**

Las emprendedoras que tuvieron la oportunidad de presentar sus cosechas en la ya tradicional cena de Ajualá, donde el menú de la noche se realiza con los productos elaborados y producidos por estas, fueron Yessy Almonte, quien se dedica a la crianza de chivo, y que proviene de la comunidad Los Conucos, provincia Monte Cristi y Marta Torres de Palmarejo, provincia Santiago Rodríguez, productora de yuca amarga para elaborar casabe.

“En nuestra comunidad se produce el arroz, el guineo y se vive específicamente de la crianza de ovinos y de ganado vacuno. A nosotros nos identifica en este proyecto la crianza de chivo, y nuestra experiencia ha sido extraordinaria, ya que hemos logrado que desde el Estado dominicano se nos haya articulado una

red de organizaciones que nos están apoyando, como es el programa Supérate”, expresó Almonte, criadora de chivo.

De su lado, Torres, explica que se trata de una experiencia fuera de serie, que les ha brindado una oportunidad importante para dar a conocer sus productos. “En mi comunidad lo que más se produce es la yuca amarga para casabe y esta noche el chef ha elaborado unos platos a base de nuestros productos que desconocíamos, es muy emocionante”, sostuvo emocionada.

Al encabezar el encuentro, Gloria Reyes, directora general de Supérate dijo sentirse agradecida por el apoyo que el sector agrícola nacional brinda a estas mujeres a través del organismo que dirige.

“Me siento muy contenta por su complicidad en estos proyectos que buscan reducir los niveles de pobreza, motivando a las mujeres a iniciar su emprendimiento, y que de esta manera mejoren la calidad de vida de ellas, de los suyos y de sus colaboradores, como es el deseo de nuestro presidente Luis Abinader, quien es un abanderado de estos programas de independización económica”, precisó.

El plato de la noche, elaborado por el chef Saverio Stassi, fue: empanada de maíz, rellena de ropa vieja de chivo, casabe, guacamole y crema de berenjena.





## Supérate, Fundación Rica, SNS y CitiHope realizan operativo médico residentes ensanche Carmelita #OperativoSupérate

**El programa social Supérate junto a Fundación Rica, el Servicio Nacional de Salud (SNS) y Citihope International, INC, realizaron un operativo médico en el Club Deportivo Los Astroboys del Ensanche Carmelita y zonas aledañas, con el objetivo de seguir acercando los servicios de salud a la población más vulnerable del país.**

Miriam Batista, directora de Articulación de Supérate, indicó que es el cuarto operativo que realizan en conjunto y que la sinergia con Fundación Rica es uno de los compromisos que asumieron, tras la firma del convenio entre ambas entidades.

Julio Virgilio Brache, presidente de la Fundación Rica, manifestó que la entidad que dirige valora este tipo de actividades, en conjunto con aliados amigos como el SNS, Supérate, Citihope International y Sanar una Nación.

Durante la jornada médica se brindó asistencia especial en nutrición pediátrica y en embarazadas, pediatría y medicina general, oftalmología, mamografías sonomamografías, urología, exámenes de próstata, aplicación de vacunas y entrega de medicamentos. Cabe destacar, como elemento novedoso, la utilización del



recurso médico llamado “Telemedicina” ofrecido por la empresa My Care.

Asistieron además Carmen Brache, asesora del eje de Salud de la Fundación Rica y Wenceslao Soto, director ejecutivo de dicha entidad. Asimismo, Timothy Tuccelli, presidente del consejo de CitiHope International, doctora Fiaordaliza Abreu, en representación del SNS y Aurelia Amarante, directora regional del Distrito Nacional de Supérate.

Destacaron el apoyo y donación de medicamentos de la Fundación Cruz Jiminián, Laboratorios Feltrex y CitiHope International.

## Estudiantes hostelería de PUCMM visitan CSGS de Los Botados, Boca Chica #CSGSSupérate



**El Centro de Superación Gastronómica Supérate (CSGS) de Los Botados de Boca Chica, recibió la visita de una comisión de estudiantes de hostelería de la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra (PUCMM), como parte del levantamiento de las recetas y técnicas culinarias de Boca Chica, con el fin de salvaguardar el patrimonio culinario dominicano.**



Durante el recorrido los alumnos recopilaron información valiosa de la cultura culinaria de la zona, a través de las experiencias y vivencias narradas por los estudiantes del centro de capacitación gastronómica.

medio de la enseñanza teórico-práctica para lograr un desempeño óptimo y eficiente en la cocina profesional, y así tener oportunidades de acceder con mayor facilidad a un puesto de trabajo estable o emprender con dignidad.

El CSGS, ubicado en Los Botados, de Boca Chica, fue diseñado con el fin de formar a miembros de las familias Supérate en las diversas áreas del arte culinario y coctelería. En el centro, los estudiantes adquieren múltiples herramientas y habilidades fundamentales por

En la actualidad se imparten los cursos Cocina Dominicana, Comunicación Gastronómica, Cocina Profesional y Cocina Avanzada orientada a competiciones culinarias, y Certificación como Chef profesional para cocineros amateur, entre otros.

## Supérate y ADESS realizan operativo de entrega de tarjeta a nuevos beneficiarios y beneficiarias #Supérate

**El programa de protección social Supérate y la Administradora de Subsidios Sociales (ADESS) realizan un operativo nacional de entrega de tarjetas a nuevos beneficiarios y beneficiarias de los subsidios sociales** que otorga el Gobierno dominicano, en cumplimiento a lo establecido por el presidente Luis Abinader.

ponda. Si una persona reside en una provincia que no le corresponde a su entidad bancaria, debe ser convocada a la delegación de ADESS a retirar su plástico.

**El operativo nacional tiene previsto la incorporación de 19,435 elegibles al programa Supérate.**

El operativo se lleva a cabo desde el 17 y hasta el 28 del presente mes de septiembre en el Distrito Nacional y las provincias Santo Domingo, San Cristóbal, Espaillat, Puerto Plata, María Trinidad Sánchez, La Vega, Santiago, Hato Mayor, San Pedro de Macorís, El Seibo, La Altagracia y La Romana.

Las personas pueden acudir a cualquier punto de entrega, según entidad bancaria que corres-

